

Pressemitteilung

Neues Gesicht in der Sparkassenfiliale

Staufen, im Dezember 2018

Im Dezember überreichte BeratungsCenterLeiter Carsten Brednich, der neuen Kundenberaterin Isabel Marmulla einen symbolischen Schlüssel für die Filiale in Sulzburg. Sie tritt die Nachfolge von Kornelia Weichart an, die nach 45 Jahren in den Ruhestand verabschiedet wurde. In einer Feierstunde dankte Carsten Brednich seiner langjährigen Kollegin für ihr herausragendes Wirken in all den Jahren. Frau Weichart wünscht Isabel Marmulla, dass die Kunden Ihrer Nachfolgerin das gleiche Vertrauen entgegenbringen werden.

Isabel Marmulla freut sich auf die neue Aufgabe, zusammen mit Ina Sander und Calogero Rosselli die Kunden kompetent in allen Geld- und Finanzfragen zu beraten. Zwischen 8 Uhr und 20 Uhr können hierfür Termine vereinbart werden.

Die Servicezeiten in Sulzburg sind am Montag, Mittwoch, Freitag von 8.30 Uhr bis 12 Uhr und Dienstag und Donnerstag von 14 Uhr bis 17 Uhr.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer
Leiterin Vorstandssekretariat / PR
Sparkasse Staufen-Breisach
Münstertäler Straße 2, 79219 Staufen
Telefon: 07633 812-7075
pia.riesterer@sparkasse-staufen-breisach.de